

本一高齢者会館新築オープン (6月1日)



山手通り拡張の為に、仮設プレハブで運営されていた本一高齢者会館が、六月一日より場所を少し移動して新築オープンとなります。従来の旧館はプレハブ造で和室が二部屋だけと使い勝手が悪く、長年地元住民が区

本一高齢者会館 新築オープン
地域のオアシス 是非ご利用を

やよい

編集・発行
弥生区民活動センター
運営委員会
中野区弥生町1-58-14
TEL 3372-0845
FAX 3372-0846

に対して早期の建て替えを要望しており、今回ようやく実現しました。新築建物は鉄筋コンクリート作りで、分割使用出来る洋室・和室・防音室と最大で四室まで使用が可能です(下記建物平面図参照)。旧館と比べて、格段に使い勝手が向上していることが最大の利点です。

運営に關しても四月より地元弥生地区町会連合会が結成した運営委員会で受託し実施しており、今後地元住民の要望が今まで以上に直接反映される事が期待されています。尚、旧館は解体されますが、その後については詳細未定です。又、使用のルールは従来と変わりませんが、部屋が増え、使用時間帯によって料金が変わりますので詳細はお問い合わせください。

住所 本町一七〇六
三三三三二九五八



向台小

四月八日、晴天に恵まれて地元の新一年生は三六名一クラス、先輩が作る花輪を飾った歓迎アーチをくぐって、式場に入場しました。開会の言葉の前に、一年先輩となる二年生の学校生活をわたりやすくなる歓迎の雰囲気があつたのがユニークでした。桃園小の新年生は六三名二クラス、小林校長先生のお話の中で、詩の朗読があり、想像力を働かせていたのが印象的でした。両小学校とも高度成長期に比べてと児童数は大分少なく不安を胸に緊張して入学式に参加している様子がかがえました。たくましく、思いやりのある子に育ってほしいと言うのが、参列者の全員の願いではないでしょうか。

新入学おめでとう

四月八日、晴天に恵まれて地元の新一年生は六三名二クラス、小林校長先生のお話の中で、詩の朗読があり、想像力を働かせていたのが印象的でした。両小学校とも高度成長期に比べてと児童数は大分少なく不安を胸に緊張して入学式に参加している様子がかがえました。たくましく、思いやりのある子に育ってほしいと言うのが、参列者の全員の願いではないでしょうか。



桃園小

七町会ウオーキング

晴天に恵まれた三月十七日(日)、「弥生地区七町会ウオーキング」が実施されました。弥生区民活動センター運営委員会加藤会長等の挨拶の後、午前十時ちょうどに弥生区民活動センターを出発しました。当日申込の十六名を含む総勢八十名が、A・B二コースに分かれて、地域事業部会委員の説明を聞きながら全十四ヶ所のポイントを散策しました。途中「成願寺」では甘酒の振る舞いがあり、タイミング良く居合わせた運のいい参加者が、美



味しい甘酒に舌鼓を打ちました。ウオーキング中、一緒の参加者との話に花が咲き列から遅れる人たちも見受けられました。同じ地域の住民同士のコミュニケーションが図れたひと時でした。中間点の朝日ヶ丘児童館では、A・B両コースの参加者がすれ違い、お互いエールの交換を行いました。約2時間後ほぼ全員の参加者が無事に弥生区民活動センターに到着、参加賞を受け取って散会となりました。帰り際「また、次回も計画があれば参加します」そんな声も最後に聞こえてきたウオーキングでした。(K)

やよいトピックス

防犯カメラ設置 本一相生町会

安全安心の町は、私達区民の願いです。しかし現代社会は私達の願っているものとは掛け離れている現状です。最近テレビや新聞報道で防犯カメラが犯人検挙に大きく貢献している事を知りました。当町会でも防犯カメラを設置しようという機運が高まってきました。理事会に計ったところ賛成を得たので設置場所の選定、協力者の確保を始めました。協力者は最初は承諾しても後日断られるケースが何回もあり苦勞しましたが、



ようやく五カ所の設置場所が決定しました。工事については数社の見積りを依頼し、その中から当町会に近く誠意ある業者を選定しました。設置に当たりもう一つの問題は、肖像権でした。これに関してきつちりした決まりを作るため、中野防犯協会に指導していただき、監督官庁・裁判所・警察の要請以外は画像を見ることが出来ないという規約を作りました。規約も後日理事会で承認され、現在五台の防犯カメラが運用されております。最後に設置に当たり協力していただいた町会の皆さんに、厚くお礼申し上げます。(M)

い スポットやよ

藤神稲荷は、神明水川神社の境外末社として戦前より付近住民からあがめられていました。由来は、当地が神明水川神社から見えて鬼門に当たることから、稲荷を建立して地域の安穩を祈ったと言われています。太平洋戦争の戦火により消失し、暫く仮設殿のままでしたが、昭和四一年に氏子の寄進により再建されました。その後弥生町二丁目睦会より藤棚が寄進されて、毎春見事な花を咲かせており、町会有志で花見の宴も開かれています。また、二丁目町会の祭礼の際には神酒所としてお借りしているほか、睦会の子神輿や山車が町内を巡礼する際の出発地点と終点になっており、地元住民に非常に身近な存在となっています。(A)



二丁目町会のイベントを開催

「人ひと」欄と新設の「スポーツやよい」欄は交代で掲載

春休みの一日藍染体験と、イチゴ狩りに出かけました。白い布を折りたたみ輪ゴムで結び藍の液の中に何回もつけて、それを陽にかざし水洗いをして出来上がりです。皆が真剣にやっている姿が印象的でした。満開の桜の下イチゴ狩りを楽しみ帰路につきました。(S)



区職員人事異動

◆ 弥生区民活動センター
主査 福田昌幸(監査事務局へ)
↓上田 仁(学校教育分野より転入) *再任用 根上美恵子(↓市川信義(税務分野より転入))
◆ 南部すこやか福祉センター
所長 橋本美文(退任) ↓相澤明郎(都市計画分野より転入)
副参事 杉本兼太郎(清掃事務所へ) ↓宇田川直子(学校教育分野より転入)

弥生児童館

住所 弥生町一丁目一四一六
☎ 三三七二一〇八四一
◆ 「やよい☆スペシャル」
六月二十九日(土) 午後一時半～四時(チケットは六月十九日(水)から児童館で配布します) 弥生児童館のおまつりです。実行委員が頑張りますので遊びに来てください。
◆ 「卓球をしよう」 六月七日(金) 午後三時四十分～四時四十分。もと卓友会の皆さんが教えてくれます(小学校一年生以上で申込制先着十二名)
※他にも色々な行事があります。詳しくは毎月発行の児童館のおたより「やよいタイムス」をご覧ください。



朝日ヶ丘児童館

住所 本町二丁目三二一十四
☎ 三三七三〇三八〇
◆ 「卓球やろう会」
五月十一日(土)・六月一日(土) 午後二時半～五時
定員・事前申込なし。地域のボランティアの方々がお教えしてくれます
※その他行事の詳細は毎月発行の「児童館だより」をご覧ください。

本一高齢者会館

住所 本町一丁目三三八
☎ 三三七三二九五八
◆ 「健康体操」平日毎日午前十時半より
◆ 「リズム音楽」五月二日・十六日(木) 午前十時～
◆ 三療サービス(マツサージ↓有料) 九日(木) 午前九時半～午後四時迄
☆本一高齢者会館は新築移転準備のため五月二十日～三十一日迄休講いたします(健康体操のみ予定通り実施します)。
★やよいの園の行事予定は、施設の都合により未掲載です

編集後記

「鯉のぼり ぐんぐん雲を引き離し(原友子さん)」五月さわやかな美しい季節です。梅雨入り前のひととき、大いに満喫したいものです。弥生区民活動センター運営委員会も発足してから二年が経過し、「タウンニュースやよい」も十一号の発行となりました。運営委員も改選があり、新メンバーで委員会が再スタートいたします。地域密着のニュースを一つでも多くお届けしたいと思っております。皆様からの情報をお待ちしております。(T)

